











VIII. VO

中华中华中华

Fauteuil et canapé «Lady chair» par Marco Zanuso pour Arflex 1950.

La gamme « Lady chair » a été conçu par Marco Zanuso en 1950 pour la maison d'édition Arflex. Dès sa sortie, le lady aux géométries sinueuses « en forme de haricot » rencontre un franc succès. Marco Zanuso innove en utilisant de la mousse de latex pour le rembourrage de ce dernier. Le piétement en tube de métal chromé s'incline vers l'extérieur. Ce modèle se compose de trois éléments assemblés entre eux, à savoir l'assise, le dossier et les deux côtés. Les degrés de rembourrage diffèrent selon chacun. En très bon état, ils ont été entièrement retapissés dans notre atelier en tissus gris.

The «Lady chair» range was designed by Marco Zanuso in 1950 for the publishing house Arflex. Upon its release, the sinuously shaped «bean-shaped» lady met with great success. Marco Zanuso innovated by using latex foam for the padding of the chair. The chrome-plated metal tube base tilts outwards. This model is made up of three elements assembled together, namely the seat, backrest and the two sides. The degrees of padding differ for each one. In very good condition, they have been fully reupholstered in our workshop in gray fabric.

Dimensions:

